

SOSIALISASI PENCEGAHAN STUNTING PADA ANAK USIA DINI DIDESA BERENG JUN KECAMATAN MANUHING KABUPATEN GUNUNG MAS

Firlianty, Bella Safira Kristianika, Bryan Sitepu, Cindy Fitria Ningrum, Defrico Denius Talino, Doni Chandra Prasetyo, Febri Aditia, Florentina, I Wayan Wahyu Andriana, Jelly Julia Ester, Perunika, Rahayu Andini, Rivaldo Imanuel, Riso Reinaldi Napitu, Sumartini, Sopia Rosalia, Yolanda Sari Br

Barus

Stunting adalah permasalahan gizi kronis yang disebabkan oleh kurangnya asupan gizi dalam rentang yang cukup waktu lama, umumnya hal ini karena asupan makan yang tidak sesuai dengan kebutuhan gizi. Permasalahan stunting terjadi mulai dari dalam kandungan dan baru akan terlihat ketika anak sudah menginjak usia dua tahun. Tujuan sosialisasi stunting yaitu untuk memberikan edukasi mengenai faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi kejadian stunting pada balita di Desa Bereng Jun, Kecamatan Manuhing, Kabupaten Gunung Mas tahun 2022. Bentuk sosialisasi yaitu dengan bekerja sama dengan kepala posyandu desa Bereng Jun untuk memberikan edukasi kepada masyarakat guna mengajak masyarakat melakukan gerakan Kesehatan masyarakat.

Harapannya adalah dengan diadakannya sosialisasi stunting di Desa Bereng Jun, kesadaran masyarakat terhadap tumbuh kembang anak semakin diperhatikan dan meningkat. Sehingga dapat menurunkan potensi stunting di Indonesia khususnya di Desa Bereng Jun, Kecamatan Manuhing, Kabupaten Gunung Mas

ALAT DAN BAHAN

Bahan yang digunakan berupa makanan sebagai konsumsi sekaligus penambahan gizi terhadap ibu dan anak yang berupa, bubur kacang hijau, susu, telur, jagung dan ubi. Serta menggunakan alat proyektor untuk pemaparan materi pencegahan stunting



PELAKSANAAN

Sosialisasi disampaikan secara verbal untuk mengedukasi ibu-ibu pentingnya mencegah Stunting pada anak, diharapkan agar ibu-ibu desa Bereng Jun bisa menjaga pola hidup sehat agar baik untuk tumbuh dan kembang anak. Dengan pemberian makanan ini diharapkan dapat meningkatkan gizi baik terhadap anak kekurangan gizi

KEBERHASILAN

Peserta kkn mampu dalam melaksanakan program kegiatan dalam waktu kurang 31 hari. Dengan adanya program pembuatan plang penunjuk, membuat masyarakat setempat maupun masyarakat luas dengan mudah untuk mengetahui lokasi batas RT maupun rumah dari lembaga dan perangkat desa di Desa Palangan

